
COMUNE DI MISTERBIANCO
CITTA' METROPOLITANA DI CATANIA

DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE N. 48 DEL 28/11/2018

Proposta n. ____ del ________

OGGETTO:  VARIAZIONE  AL  BILANCIO  DI  PREVISONE  2018/2020  (ART.  175, 
COMMA 2 DEL D.LGS. N. 267/2000) - SEDUTA RINVIATA

L'anno 2018, il giorno ventotto del mese di Novembre, alle ore 20:00 e segg., presso la la sala consiliare si è  
riunita il Consiglio Comunale.

Eseguito l’appello risultano
Pres. Ass.

CORSARO GIUSEPPE MARCO Consigliere Comunale X
MARCHESE MATTEO Consigliere Comunale X
TENERELLO MICHELE Consigliere Comunale X
LA SPINA ANDREA Consigliere Comunale X
ABBADESSA ALFIA Consigliere Comunale X
ARENA ANTONINO Consigliere Comunale X
VITRANO CRISTIAN SANTO Consigliere Comunale X
ADORNETTO SALVATORE Consigliere Comunale X
FURIA GAETANO Consigliere Comunale X
ZANGHI' ROSA Consigliere Comunale X
ARENA FABIO Consigliere Comunale X
LUPO FEDERICO Consigliere Comunale X
RAPISARDA ANDREA Consigliere Comunale X
PESTONI AGATA Consigliere Comunale X
FALA NATALE Consigliere Comunale X
SCALETTA SALVATORE Consigliere Comunale X
MARINO VENERANDO Consigliere Comunale X
CEGLIE LORENZO Consigliere Comunale X
VITTORIO GIUSEPPA Consigliere Comunale X
DI STEFANO GIUSEPPE Consigliere Comunale X
SANTONOCITO NUNZIO Consigliere Comunale X
CONSOLI VITTORIA Consigliere Comunale X
CARUSO DOMENICO Consigliere Comunale X
PUGLISI VALENTINA Consigliere Comunale X

TOTALE 15 9

Il  Presidente  del  Consiglio,  Sig.ra  dott.ssa  Agata  Pestoni,  assume  la  presidenza  e,  riconosciuta  legale  
l'adunanza per il numero dei presenti, dichiara aperta la seduta ed invita alla trattazione degli oggetti iscritti  
all’ordine del giorno.

Risulta Consigliere Anziano Matteo Marchese 

Partecipa alla seduta il Il Segretario Generale, Dott. Vincenzo Marano.

Ai sensi dell'art. 184, comma 4, dell'O.R.EE.LL. vengono scelti tre scrutatori nelle persone dei consiglieri:
La Spina A., Di Stefano G. e Marchese M.



IL CONSIGLIO COMUNALE

Come da avviso di convocazione consiliare prot. n° 60265 del 22 novembre 2018, alle 
ore 20:00 di giorno 28 novembre 2018, in seduta di inizio, il Presidente del Consiglio 
comunale,  Agata  Pestoni,  procede  all’appello  nominale  ed  accerta  la  presenza  dei 
seguenti  n° 16 consiglieri:  Marchese M., La Spina A.,  Arena A.,  Arena F.,  Lupo F., 
Pestoni A., Falà N., Marino V., Ceglie L., Vittorio G., Di Stefano G., Santonocito N., 
Consoli V., Caruso D. e Puglisi V. Il Presidente dichiara, pertanto, aperta la seduta, 
provvedendo alla nomina, quali scrutatori, dei consiglieri La Spina A., Di Stefano G. e 
Marino M. Sono presenti in aula, tra i banchi della presidenza, l’Assessore Santagati 
Stefano, il funzionario III Settore Rag. Rosaria Di Mulo, oltre al segretario generale, 
dott.  Vincenzo  Marano  e  l'assistente  amministrativo,  sig.  Filippo  Santagati,  con 
funzioni ausiliarie di verbalizzazione e registrazione audio-video.

Il  consigliere  Ceglie  chiede  dieci  minuti  di  sospensione  per  raffrontarsi  con  i 
consiglieri dell’opposizione.

Il Presidente, visto che non ci sono interventi contrari, alle ore 20:07 dispone una 
breve sospensione di quindici minuti.

Alla  ripresa  dei  lavori,  ore  20:22,  risultano  presenti  all’appello  nominale  n°  17 
consiglieri: Corsaro G.M., Marchese M., Tenerello M., La Spina A., Arena A., Zanghì R., 
Arena F., Lupo F., Pestoni A., Falà N., Marino V., Ceglie L., Di Stefano G., Santonocito 
N.,  Consoli  V.,  Caruso D.  e Puglisi  V.  Constatata la  presenza del  numero legale,  la 
Presidente dichiara valida la continuazione della seduta. 

Il Presidente del Consiglio comunale  passa alla trattazione del 1° punto dell'O.d.G., 
riguardante  la  proposta  consiliare n.  73 del  15/11/2018:  “Variazione al  Bilancio  di 
Previsione 2018/2020 (Art. 175, comma 2 del D.Lgs. n. 267/2000)”.

Il Presidente rileva che sulla proposta di variazione di bilancio sono stati presentati  
complessivamente sei emendamenti, regolarmente istruiti, muniti dei pareri favorevoli 
di regolarità tecnica, di regolarità contabile e del Collegio dei Revisori dei Conti, ad 
esclusione del numero uno che porta il parere sfavorevole. 

Il Presidente introduce l’argomento, cedendo la parola alla dott.ssa Di Mulo R., responsabile 
dei SS.FF.

Il Funzionario, dott.ssa Di Mulo, riferisce che  la proposta di deliberazione riguarda le 
variazioni  al  bilancio  di  previsione  2018/2020,  approvato  con  delibera  consiliare 
numero 21 del 22/06/2018, le variazioni si riferiscono sia alla parte entrata, sia alla 
parte spesa del bilancio, naturalmente vengono mantenuti gli equilibri e il pareggio del 
bilancio stesso. Fa presente che sulla variazione è stato acquisito il parere favorevole 
del Collegio dei Revisori, che è stato protocollato con numero 59919 del 20 novembre 
2018.



Il  Funzionario  continua  descrivendo  analiticamente  le  variazioni  che  comunque 
mantengono gli equilibri di bilancio, che riguardano sia la parte entrata per un totale 
pari  ad €  2.054.869,54,  dovute  a  maggiori  entrate  tributarie,  a  trasferimenti  da 
parte  della  Regione  ed  entrate  extratributarie  dove  alcuni  capitoli  sono  stati 
aumentati,  altri diminuiti in base  agli incassi e alla previsione che viene fatta fino al 
31 dicembre  e sia nella parte spesa  dove  le variazioni sono intervenute nelle varie 
missioni e più che altro le variazioni relative alle spese del personale, che sono più che 
altro compensative, perché alcune anni aumentano, altri diminuiscono.  
Il funzionario continua dicendo che c’è la sistemazione per quanto riguarda il Bilancio 
Partecipativo in base a come era stato previsto in bilancio ora sono stati adeguati in 
base a dei progetti che sono stati presentati e che quindi si devono finanziare.
Si  è  avuto  un  aumento  per  quanto  riguarda  il  contributo  da  dare  ai  gruppi  del 
carnevale,  altri  aumenti  riguardante  la  polizia  locale  per  quanto  riguarda  il  parco 
mezzi.
Riferisce che tutti questi aumenti sono stati fatti sulla base delle richieste che sono 
state fatte dai vari settori e in base alle esigenze che devono cercare di soddisfare 
da qui a fine anno, tutte queste variazioni godono del parere tecnico dei responsabili  
dei vari settori. Continua specificando che altre variazioni riguardano l’aumento del 
capitolo contributo libri di testo, per aver avuto maggiore entrata, si è avuto anche un 
aumento  per  quanto  riguarda  la  missione  della  scuola  per  la  manutenzione 
straordinaria degli edifici scolastici e per quanto riguarda il 2018 si è avuto anche una 
variazione nel bilancio 2019 dove sono stati richiesti alcuni contributi alla Regione per 
un totale di  € 400.468,23 il  primo contributo richiesto riguarda le manifestazioni 
turistiche  e  il  secondo  riguarda  una  valutazione  del  rischio  sismico  degli  edifici 
scolastici. Poi abbiamo un contributo della Regione che di cui si è fatta già richiesta 
per l'implementazione del servizio asilo nido.
Sono state presentate a questa variazione cinque emendamenti.

Alle ore 20:45 entra il consigliere Vittorio G., consiglieri presenti n. 18  

Il consigliere Puglisi mette a conoscenza il Consiglio, che purtroppo queste variazioni 
di bilancio non sono state studiate bene dalla Commissione bilancio, viste le dimissioni  
del Presidente, pertanto la Commissione non ha potuto studiare né le variazioni, né gli  
emendamenti presentati, quindi dichiara che valuteranno caso per caso, visto che non 
c'è stato questo tempo di studio come le altre volte.

Il consigliere Corsaro riferisce che non riunendosi da giorno 21 la VI commissione, non 
si sono potuti incontrare alcuni Capi settori, questo ha comportato un blocco di fatto 
dello  studio,  come  ha  detto  bene  il  consigliere  Puglisi,  delle  attività  legate  alla 
assestamento di bilancio.
Il  consigliere  continua  che  il  regolamento  prevede  il  diritto  del  consigliere  a 
presentare  emendamenti  e  l’anno  fatto  il  giorno  23  di  novembre,  è  giorno  23  di 
novembre  hanno  ricevuto  la  risposta  dei  Revisori  dei  Conti  che  devono  essere  a 
disposizione dei Consiglieri comunali, quando si parla di bilancio o di assestamento di  



bilancio e quindi di conseguenti emendamenti.
Continua chiedendo ai consiglieri comunali di riflettere e se è il caso di sospendere e 
ragionare  in  Conferenza  dei  Capigruppo  e  con  il  Presidente  sulla  questione  degli  
emendamenti,  visto  che  gli  emendamenti  vanno  a  rafforzare  alcune  attività  che 
comunque  ricadono  nel  territorio  a  beneficio  della  cittadinanza,  di  fermarci  e 
ragioniamo, dall’altra parte e se c'è la possibilità, anche aggiornandoci a domani,  si  
chiamiamo i  Revisori,  ci  si  incontra perché abbiamo tutto l'interesse a modificare 
anche l'emendamento che dal punto di vista contabile è passabile, ma dal punto di 
vista tecnico ci  pongono dei  rilievi  perché presentato il  23 di  novembre.  Pertanto 
chiede ai Consiglieri di sospendere cinque minuti, raccordarci su questa linea e capire 
come procedere, Presidente io le chiedo quindi cinque minuti per raccordarci con i 
Capigruppo, per cerca di trovare il quadro della situazione.

Il Presidente fa presente che c'è la scadenza del 30 novembre, ma che  non ci sono 
problemi ad accordare cinque minuti di sospensione.

Il consigliere Tenerello riferisce che se il problema, è perché gli emendamenti non 
sono  stati  trattati  in  commissione  e  di  vederli  assieme  alla  dott.ssa  Di  Mulo,  è 
d'accordo  con  la  sospensione,  ma  se  è  un  problema  diverso  da  questo  è  inutile 
sospendere.

Il  consigliere  Falà  rivendica  di  aver  presentato  nei  termini  gli  emendamenti  e  fa 
presente che in commissione sono venuti tutti i funzionari.

Il Presidente, visto che non ci sono interventi contrari, alle ore 20:50 dispone una 
breve sospensione di cinque minuti.

Alla  ripresa  dei  lavori,  ore  21:00,  risultano  presenti  all’appello  nominale  n°  18 
consiglieri: Corsaro G.M., Marchese M., Tenerello M., La Spina A., Arena A., Zanghì R., 
Arena F., Lupo F., Pestoni A., Falà N., Marino V., Ceglie L., Vittorio G., Di Stefano G., 
Santonocito N., Consoli V., Caruso D. e Puglisi V. Constatata la presenza del numero 
legale, la Presidente dichiara valida la continuazione della seduta. 

Il  consigliere  Corsaro  sentiti  i  Capi  Gruppo  chiede  l’aggiornamento  del  Consiglio 
all’indomani sui motivi legati all’emendamento n. 1.

Il Presidente pone a votazione, per appello nominale, la proposta di aggiornamento, 
durante  la  votazione  risultano  presenti  n°  07  consiglieri:  Corsaro  G.M.,  Arena  A., 
Zanghì R., Pestoni A., Ceglie L., Di Stefano G. e Puglisi V.
Il Presidente del Consiglio comunale, costatata la mancanza del numero legale, alle ore 
21:10  sospende  la  seduta  per  un’ora,  ai  sensi  e  per  gli  effetti  dell’art.  30  Legge 
Regionale n. 9/86, così come modificato dalla Legge Regionale 26/93 art. 21.



 IL SEGRETARIO GENERALE
Dott. Vincenzo Marano

Il Consigliere Anziano
Arena Antonino 

 IL PRESIDENTE DEL 
CONSIGLIO

dott.ssa Agata Pestoni

Alla  ripresa  dei  lavori,  alle  ore 22:10,  non essendoci  integrato il  numero legale,  il 
Presidente rinvia  la seduta al  giorno successivo alle  ore 20:00,  ai sensi e per gli 
effetti  dell’art.  30  Legge  Regionale  n.  9/86,  così  come  modificato  dalla  Legge 
Regionale 26/93 art. 21.  

La presente deliberazione è esecutiva ai sensi dell'art. 12, comma 1, della L.R. 3.12.1991, n° 44 e dell'art.  
134, comma 3°, del D.Lgs. n° 267/00, decorsi 10 giorni dalla pubblicazione.
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